

まんのう支部だより

No.49 2022年3月31日

桜が一気に咲き始め、山も里も春一色となりました。組合員の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。3/22にまん防解除となりホットするところではありますが、まだコロナ感染者数は今朝の新聞に404人となっています。まんのう町では既にほとんどの方が3回目のワクチン接種を終えられたようですが引き続き気を付けましょう。

「みんなの健康春号」一面では高松平和病院原田院長の記事、2、3面には総代会の議案書の要約版、5面に琴平支部の記事が載っています。その他盛りだくさんです。最後まで是非目を通して下さいね。

さて、「みんなの健康冬号」で紹介されていたDEXA(骨密度測定装置)についてですがやっと導入され2/22から運用の運びとなりました。内科でも整形外科でも大変喜ばれているそうです。私事で恐縮ですが、じつは4年前、たまたまT総合病院でDEXAのお世話になりました。検査結果は腰椎正面、同年齢比較118%、大腿骨116%で若年成人比較99%、93%で大変褒められ丁度両膝の手術のまえでしたので嬉しかったのを覚えています。

さて、今年もコロナ禍で迎える、支部総会と総代会ですが、昨年とほぼ同じ形態になりそうです。諸々の行事のご案内が積極的に出来ないのが残念です。まんのう支部の体制、行事、その他、は昨年度とほとんど同じになるかと思えます。夏号にて支部総会のご報告を致します。今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

支部長 真鍋 ☎090 5913 2593

お知らせ

ブロックウォーキング

4月9日(土) 午前9時半

満濃池森林公園駐車場に集合。準備体操後出発

11時半解散。その後お花見自由。マスク、水、お弁当など各自で



まんのう支部総会のご案内

4月20日(水) 午後1時30分 吉野公民館

※総会出席に申し込みは必要ありません。

平和・社保委員会ではロシア・ウクライナ戦争について

ウクライナへの人道支援募金、プラスター行動などしています。